

★児童クラブだより★

～冬の到来を感じさせる季節となりました～

平成 30 年 12 月号

過ごしやすかった秋もあっという間に終わりに近づき、いよいよ季節は冬に入りますね。寒さと乾燥から風邪をはじめとした、さまざまな病気にかかりやすい時期です。手洗い・うがいなどで予防をしっかりととともに、体調管理に十分ご注意ください。12 月後半からは小学校は冬休みに入り、児童クラブで朝から過ごすこととなります。お楽しみ会などの楽しいイベントを計画中ですので、楽しみにしていてくださいね～～。



★児童クラブでの子どもたちの様子

小学校が振替休業日で朝から児童クラブに来た日は、いもほりや遠足に出かけました。平日ということもあり、混雑していない公園などで思いっきり遊んできましたよ。これからますます寒くなってきて外に出にくくなっていますが、寒さに負けずに積極的に外で遊ぶようにしていこうと思っています。



明照まつりではお店屋の手伝いありがとうございました。



今年の芋ほりも豊作でした。



のんほいパークに遠足に行きました。

★12月の予定

保育園

- ・12月 8 日（土）/9 日（日） 作品展
- ・12月 15 日（土） なかよし保育
- ・12月 29 日～1月 4 日 年末年始のお休み

小学校

- ・12月 11 日（火） 牟呂・汐田小学校マラソン大会
- ・12月中旬 個人懇談会

★小学校の予定につきましては、小学校からのお手紙などで確認をしてください。

★さまざまな病気が流行ってきました。

保育園では、胃腸かぜ、RS ウィルス、嘔吐下痢症などの病気が流行ってきました。児童クラブでは病気を理由に欠席をする子はまだ少ないですが、今後増えてくることが予想されます。明照児童クラブは、児童クラブ生だけでなく保育園の園児を含む集団での生活となっています。感染症の流行を防ぐため、保護者の方には以下のことを守っていただきますよう、お願いいたします。

- 1、手洗い・うがいをします。清潔なハンカチを毎日必ず持たせてください。
- 2、小学校以上に屋外と屋内の気温差がありますので、調節の出来る服装で来るようしてください。
- 3、体調が少しでも悪いと思われる場合は、できる限り出席を見合わせるようにしてください。また、児童クラブで調子が悪くなった場合は、緊急連絡先に連絡をしますので、早急なお迎えをお願いします。

★保護者の方へのお知らせ

- ・個人懇談会などで児童クラブを欠席する場合は、かならず連絡をしてください。
- ・冬休み期間は児童クラブで昼食を食べますので、弁当と小学校同様の給食袋の準備を忘れないようにしてください。また、水筒も必ずお持ちください。
- ・マスクの置忘れ、落とし物が多く困っています。衛生上の観点からもマスクをはずした際は必ずランドセルにしまうよう、ご家庭でもお伝えください。また、使い捨てのマスクやカイロは必ずご家庭で処分をお願いします。誰のものかわからないものはすぐに処分させていただきます。
- ・週末にはうわぐつを持ち帰り、洗っていただきたいと思います。なお、記名がされているかをご確認ください。
- ・お知らせしてありますように、午後 4 時～4 時 30 分までお迎えをされる方は、12 月 3 日（月）よりお迎え方法が変更になります。ご協力をお願い致します。

★保育園行事の作品展が開催されます。

12 月 8 日（土）、9 日（日）は保育園で作品展が開催されます。今年の作品展のテーマは「おはなし」です。園児の作品とともに児童クラブ生が作った共同作品なども展示されますので、ぜひご覧ください。

